

Cali, mayo 29 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Llamado a proteger fauna

Puerco espín fue liberado en Riofrío



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Domingo 28 de Mayo, 2023

Luego que la comunidad del corregimiento Corozal, municipio de Riofrío, **informara a la CVC sobre la presencia de un puerco espín en una de las fincas del sector**, profesionales de la autoridad ambiental llegaron le hicieron la valoración veterinaria.

Los expertos indicaron que que el mamífero se encontraba con buena salud, no presentaba lesiones, heridas, ni fracturas, por lo que **se determinó que cumplía todas las condiciones para su liberación.**

Fue así como los funcionarios de la Dirección Ambiental Regional Centro Sur emprendieron camino y llegaron a una zona apartada de la población, **en un ecosistema apto para su libre desarrollo**, con cobertura boscosa y fuentes de alimento.

De esta manera, **procedieron con su liberación.**

La CVC invitó a la comunidad **a reportar estas situaciones en las que la fauna silvestre** tiene algún grado de vulnerabilidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Inaplazable suspensión del suministro de gas en Cali y el Valle del Cauca](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Cuidado con las estafas por WhatsApp, vea cuáles son las más comunes](#)



El rescate o recuperación de estos ejemplares es muy importante para el equilibrio ecológico.

El roedor

Esta especie es conocida por su arma inconfundible: sus afiladas espinas que le sirven de protección y mecanismo de defensa.

Las hembras están receptivas para el apareamiento una vez al año y el erizo la rocía con un chorro de orina para atraerla, a veces incluso desde una distancia considerable de dos metros.

El roedor no come carne y se alimentan principalmente de frutos, hojas, hierbas y corteza de árboles.

Cuando los pequeños puercoespines nacen las espinas son blandas, pero se endurecen en cuestión de horas. Después de los 6 meses, **ya están listos para sobrevivir** y abandonan a su madre.

0 comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Expectativa por Feria Ambiental

Con la presencia de más de 60 expositores y 20 expertos en tópico...

Buscan disminuir contaminación por plástico

Con el fin de buscar soluciones a la problemática del plástico en Améric...

Examen a cuenca del río Nima

Un nuevo estudio para reglamentar el uso del agua del río Nima inició la...

